

# GRÜNE AKTUELL

Für Everswinkel und Alverskirchen  
Der Rückblick März -Juni 2018



## Blühstreifen weiten sich aus



**Insektenschutz findet gute Resonanz**  
Die Landwirte sind unsere Verbündeten in Sachen Natur- und Umweltschutz. Die Grünen freuen sich über die Aktion unserer heimischen LandwirtInnen Blühstreifen für Bienen, Hummeln und Co bereitzustellen. Sie verzichten dabei teilweise auf einen Teil ihrer Erträge. **Die Natur und wir Grüne sagen Danke!** „Blühstreifen“ sind Randbereiche an Äckern, die ohne den Einsatz von Pflanzenschutzmitteln bewirtschaftet werden. Hier siedeln sich Insekten und verschiedene Kräuter an.

## Steuererhöhungen drohen !



**Mehr Naturzerstörung**, noch mehr PKW, noch mehr Lärm und Gestank. Das sind die Regelungen der aktuellen schwarz-gelben Landesregierung. Das betrifft auch unsere Gemeinde Everswinkel. Durch die unheimliche Ausweisung von Baugebieten soll die Everswinkeler Kasse saniert werden, **Unsere Orts-CDU** freut sich bereits über "kräftige Steuererhöhungen für die BürgerInnen des Ortes". Die Grünen setzen sich hingegen dafür ein, dass die Infrastrukturkosten für alle Everswinkeler und Alverskirchener bezahlbar bleiben – auch für Familien mit geringem Einkommen.

## Termine vor Ort

**11.6. „Neue Zeiten“**, offener Diskussionsabend zu versch. pol. Themen, 19 Uhr, im Gasthof Arning

## Rathaus :

**20.6.** Bau- und Vergabe-Ausschuss, 18 Uhr  
**25.6.** Hauptausschuss, um 18 Uhr  
**28.6.** Bezirksausschuss, Alverskirchen, 18 Uhr  
**5.7.** Ausschuss für Planung- und Umweltschutz, 18 Uhr  
**12.7.** Gemeinderat, um 18 Uhr im Rathaus

## Termine Regional

**29.6. NABU WAF :** Fledermaus-Exkursion zum Schloss Vornholz, Nabu WAF

## Brückensanierungen starten



**100 000 Euro** werden in diesem Jahr für die Brückensanierungen in Everswinkel und Alverskirchen locker gemacht. „Für unsere Ortschaften stellen diese Brücken wichtige Verbindungen her, da ist es klar, dass die Orts-Grünen die Sanierungen unterstützen“, so Frank Winkler der Orts-Grünen. **Die Grünen** pochten bereits in den letzten Jahren immer wieder auf die Reparaturen der maroden alten Brücken in und um Everswinkel und Alverskirchen, zumal wir hier eine Verkehrssicherungspflicht haben. Gestartet werden die Arbeiten im Sommer in EV und ALV.

## Keine Parkplätze – jetzt amtlich !



**Parkplätze auf dem Magnusplatz** – sie kommen nicht ! Seit über vier Jahren kämpfen die Grünen gegen eine Idee der CDU-Everswinkel, aus dem beliebten Magnusplatz einen Parkplatz zu machen. Ironie der Geschichte : Ausgerechnet der erneute Antrag der CDU-Fraktion ließ zwei Sachverständige der Verwaltung zu Wort kommen. Der Magnusplatz sei von seiner Konstruktion her überhaupt nicht für eine Nutzung als Parkplatz geeignet ! Wäre dies vor vier Jahren passiert, so wäre der beliebte Magnusplatz bereits zerstört worden. Ein großer Erfolg für **die Orts-Grünen**.

Erwartungsgemäß in der WN nicht veröffentlichter **Leserbrief zum Thema** „Familienfrühstück im Königskamp“ 8.5.2018 ( WN )  
**„Grüne freuen sich mit den neuen Häuslebauern in Alverskirchen**  
Ein sonniger und warmer Tag - wie geschaffen für ein fröhliches Familienfest im Königskamp. Es hätte so schön sein können, wenn nicht die Orts-CDU auch diese Gelegenheit nutzte, **Lügen** zu verbreiten. Ist es doch schon wieder Wahlkampf ? Dass der ursprüngliche Königskamp illegal war, wurde bereits per Gerichtsurteil bestätigt. Warum die Orts-CDU sich nun weiter der intellektuellen Regression hingibt, bleibt nicht nur den Orts-Grünen unbekannt. Ein peinlicher Auftritt auf einem tollen Fest. **Die Grünen** freuen sich jedoch zusammen mit den Häuslebauern in Alverskirchen, dass sie endlich - wenn auch nach langer Verzögerung – Rechtssicherheit erhalten haben. Das neue Gutachten empfiehlt, bei Bedarf vier Wohneinheiten pro Jahr an Alverskirchener Bürger zu vergeben. Eine maßvolle Ausweisung neuer Baugebiete ist das erklärte Ziel der Grünen in Everswinkel.